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Resumo:
dicas de apostas de hoje : Seja puxado pela força da vitória no symphonyinn.com. Coloque
suas apostas e deixe a atração dos ganhos agir! 
O mundo do UFC entra em tumulto à medida que as lesões e liberações surpreendentes abalam
o esporte. O campeão  do peso-meio-pesado do UFC, Jiri Prochazka, teve que abdicar de seu
cinturão e desistir de dicas de apostas de hoje luta contra o Glover  Teixeira. Além disso, o
veterano Alistair Overeem foi liberado pela organização.
O cinturão dos meio-pesados do UFC está agora em obscuridade  após a lesão de Prochazka,
que sofreu um dano significativo em seu ombro direito. Dana White, presidente do UFC,
confirmou  que nenhuma das liberações foi por razões pessoais.
Alistair Overeem foi dispensado depois de uma longa e respeitável carreira no UFC.  O executivo
do UFC, White, esclareceu que a liberação do atleta não teve nada a ver com nenhum conflito ou 
problema pessoal. Durante dicas de apostas de hoje passagem, o atleta demonstrou
profissionalismo e compromisso, inclusive "nunca recusando um combate" enquanto esteve na
organização.
Efeitos  nas Apostas de UFC
Com as notícias trazidas pela lesão de Prochazka/perda do cinturão e liberação de Overeem, fãs
de apostas  de UFC ao redor do mundo podem se sentir perdidos ou entusiasmados,
dependendo do ponto de vista. Com as incertezas  que pairam sobre essas pertubadoras
informações, esta é a chance certa para rever, analisar e Until a última luta no  UFC é marcada e
os lutadores selecionados, os especialistas aconselham a agir com cautela como as mudanças
podem ocorrer rápida  e frequentemente.  
conteúdo:

Dani Olmo nega que David Raum o Benjamin Henrichs o
bloqueado y advierte a Alemania: "No vengas a mi ala"

Dani  Olmo quiere aclarar las cosas. "David Raum afirmó que me había bloqueado, pero puedo
negarlo categóricamente", dice.
Él y sus compañeros  del RB Leipzig, no solo Raum sino también Benjamin Henrichs, han estado
hablando por teléfono un poco los últimos días.  No ha habido una apuesta, pero sí una
advertencia. "¡Mira! ¡No vengas a mi ala!", dice España número 10. "A  veces la gente piensa que
es una gran cosa, pero es normal."
Con eso, muestra una sonrisa que no ha arreglado  completamente desde que un codo de
Christoph Baumgartner le hizo perder dos dientes, pero dice que lo arreglará una vez  que
terminen los Euros.
A veces el peligro de esos chicos de Red Bull es real. España versus Alemania en los  cuartos de
final es un clásico, dice Olmo. Para él, hay algo más.
Uno de los dos internacionales de España que  juegan en Alemania, junto con el lateral izquierdo
del Bayer Leverkusen Álex Grimaldo, puede ser más apreciado allí que en  casa, donde nunca ha
jugado profesionalmente. Su pareja, Laura, es alemana; se enfrenta a compañeros y mejores
amigos; y luego  está el entrenador que lo llevó allí en primer lugar, jugando un papel importante
en traerlo aquí, una parte clave  de una trayectoria profesional única.
Olmo se unió a La Masia del Barcelona  a los nueve años pero sorprendió a todos al alejarse para
hacer su debut con el Dinamo Zagreb a los  16, ganando cinco títulos de liga. Cuando se fue de
Croacia, en 2024, Julian Nagelsmann fue el primero en llamar,  explicándole dónde encajaría y



cómo se desarrollaría en el Leipzig. Llamadas más grandes llegaron – de Milan y Hertha Berlin, 
Jürgen Klinsmann en la línea – pero Olmo había dado su palabra.
Aunque comenzó en el banco – un día golpeó  en la puerta del gerente y preguntó qué estaba
pasando – la decisión fue buena para él. Alcanzó tres finales  consecutivas de la Copa de
Alemania, incluso si Nagelsmann se había ido pronto.
Ahora el entrenador que confió en él, lo  cultivó se para frente a él y un lugar en las semifinales.
"No nos hemos visto en un tiempo, no desde  que estuvo en Bayern, y no he hablado con él
recientemente", dice Olmo. "Pero él me conoce bien. Y yo  también lo conozco bien."
"Su forma de jugar ha cambiado un poco desde lo que era como en Leipzig. Jugábamos con  una
línea de cinco y laterales, ahora juega con un lateral falso como [Joshua] Kimmich, quien se
mueve al interior."
"Es  flexible, pero aún se ven cosas similares a lo que hizo entonces, su idea. Y Alemania es muy
fuerte."
"Tienen un  grupo impresionante y grandes individuos", dice, enumerándolos: Havertz, Wirtz,
Gündogan, Schlotterbeck, Rüdiger. Raum y Henrichs también. Y sus favoritos: Kroos  y Musiala.
"Son un oponente duro, esto podría ser una final", dice. "Hasta ahora, no hemos perdido y
tampoco lo ha  hecho Alemania. En los octavos de final, una vez que se anuló el gol [de
Dinamarca] progresaron cómodamente. Los números  dicen que somos los dos mejores equipos."
Cuando Niclas Füllkrug marcó tarde contra Suiza para poner a Alemania de regreso en  el camino
de España, intercambiándolos de un lado del sorteo al otro, debió haber sido tentador maldecir su
suerte. "Bueno",  dice Olmo. Hay una pausa, una sonrisa.
Dani Olmo anotó el  cuarto gol de España en su victoria contra Georgia en los octavos de
final.jogos para jogar com amigos no celularjogos para jogar com amigos no celular
"No diría eso... en  el final, si quieres llegar a la final, tienes que enfrentar a los mejores equipos."
Pero hay rutas y hay  rutas.
"Sí, eso es cierto", dice. "Pero preferiría jugarlos ahora que en la final y si vas a ganarlo, tienes
que  vencer a Alemania, así que vamos por ello."
Hasta ahora, España lo ha hecho. Este es un equipo nacional diferente: "un  poco más directo",
en las palabras de Olmo. "Tratamos de arriesgarnos un poco más", dice. "Estructuralmente es
diferente al anterior.  Con Luis Enrique jugué más en el ala, a veces como delantero centro, a
veces como mediocampista interno, pero esa  posición de No 10 no existía, que es donde me
siento mejor. [Luis] de la Fuente me conoce perfectamente, sabe  dónde puedo rendir.
"No soy uno que diga que necesitábamos un cambio [después de Catar]. Para mí, Luis Enrique
fue  y es un entrenador increíble. Me ayudó mucho y pienso que merecimos mucho más, tanto en
el último Euro como  en el Mundial. Pero decidieron por un cambio y estamos jugando bien.
Hemos cambiado algunos jugadores, pero también tenemos muchos  del último Euro, la misma
columna vertebral. Algunas cosas han cambiado, pero mucho sigue igual."
"La mayoría de nosotros aquí hemos  tenido la suerte de haber trabajado con Luis de la Fuente
en los equipos juveniles de España también. Gané el  Europeo sub-21 con él [en 2024] y una
medalla de plata olímpica. La idea es esencialmente la misma en el  nivel senior como en el nivel
juvenil. Nos da libertad en el último tercio para jugar nuestro juego. Hemos conocido  por años,
hemos vivido muchas experiencias juntos. Cuando estaba lesionado, durante los momentos
difíciles, siempre se mantuvo en contacto."
De la  Fuente, como Luis Enrique, respaldó a Olmo cuando podría haber sido ignorado. Su es una
trayectoria profesional inusual, después de  todo.
Nacido en Terrassa, Cataluña y guiado por su padre, Miquel, un entrenador de fútbol, Olmo dio el
paso inesperado de  mudarse a Zagreb en lugar de esperar oportunidades en Barcelona – tan
inesperado que siguieron llamándolo, preguntando dónde estaba, incapaces  de creer lo que
había hecho.
Desde allí se mudó al Leipzig.
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Si eso lo sacó de la vista pública, lo hizo  demasiado fácil de ignorar su progreso, cada decisión
fue cuidadosamente analizada y no hay arrepentimientos. Cree que no solo le  brindó
oportunidades que podrían haber sido denegadas, sino que lo hizo un mejor jugador, uno con un
conjunto diferente de  cualidades que se adaptan al cambio reciente de España: un híbrido, una
síntesis de estilos.
Regístrese para Fútbol Diario
Comience sus noches con el análisis de The Guardian sobre el mundo del fútbol
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"Es un camino completamente diferente, irse de Barcelona y llegar a Croacia, estar allí  de los 16
a los 21, te hace crecer. Estaba buscando eso."
"Aunque los niños juegan aquí en los Euros a  los 16, 17, no era como eso entonces. Aprendí
cosas que tal vez no habría aprendido si me hubiera quedado  en España. Soy el jugador que soy
debido a eso y a Alemania. Si me hubiera quedado en España, ¿quién  sabe qué habría
pasado...? ¿Me habrían dado la oportunidad? No lo sé, ni lo sabe nadie."
La pregunta es qué sucede  después. Es difícil evitar la atracción de casa y, a los 26, puede ser el
momento de mudarse nuevamente. Bayern  está interesado, han estado encantados con su juego
durante mucho tiempo.
RB Leipzig's Olmo es un nombre conocido en Alemania.jogos para jogar com amigos no
celularjogos para jogar com amigos no celular
"Mi gente está trabajando en eso. Saben lo  que pienso, lo que quiero", dice Olmo. "Estoy aquí en
los Euros, concentrado en lo que importa, que es jugar  y, con suerte, ganarlo.
"En España, no siguen la Bundesliga, así que tal vez allí me conocen un poco más  en Alemania.
Al final, cualquiera que conozca el fútbol me conoce bien. En la Bundesliga, me conocen, me
tienen en  alta estima y siento eso. Y aquí también. Cada vez que estoy con España, con el
cuerpo técnico y mis  compañeros de equipo, me siento cómodo."
"No tengo nada que demostrarle a nadie, pero si alguien tiene dudas, un torneo como  este
siempre es una buena cosa. Cada vez que vienes es una oportunidad para mostrar [a la gente].
"Fui claro.  Lo que Dinamo me ofreció en términos deportivos, ningún otro equipo podía
ofrecerme. El objetivo era claro: ser profesional. Dinamo  siempre ha sido un club que recluta
jóvenes, los desarrolla, sabe cómo usarlos, vende. Eso fue bueno para mí. En  Alemania, creo
que he aprendido otro tipo de fútbol: uno más directo, más vertical. La idea del Leipzig RB. Atacar
 el espacio con delanteros rápidos y directos. Es un tipo de fútbol que tengo dentro de mí.
Obtener la pelota,  ir hacia adelante, ser vertical, disparar desde lejos."
Irse de Barcelona y llegar a Croacia, estar  allí de los 16 a los 21, te hace crecer
"Con el equipo nacional jugamos más tranquilos, con más posesión, pero  también cuando
tenemos que ir hacia adelante lo hacemos. Tenemos dos balas arriba, con Nico [Williams] y
Lamine [Yamal]. Tenemos  [Álvaro] Morata, un delantero muy vertical. Trato de tener esa mezcla
de Leipzig y la selección . Soy el jugador  que soy debido a mis experiencias en España, Croacia,
Alemania. Aprendes de cada experiencia."
Incluso las que al final resultaron malas.  "Diría que el último juego en el último Euros fue
posiblemente mi mejor partido para España. Estaba en Italia en  Wembley, una semifinal." Esa
noche, brindó una asistencia y una actuación que Giorgio Chiellini resumió en dos palabras:
mamma y mia . España, sin  embargo, perdió en penales.
"Todavía nos faltaba un toque de suerte. No diría que es una espina clavada en nuestro costado, 
pero es algo con lo que tienes que vivir, usar. Muchos de nosotros allí entonces estamos aquí
ahora: tenemos esa  experiencia. Eso nos hace madurar, aprender. Al final, todo ayuda."
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Y ¿qué aprendiste? Olmo sonríe.

Jack Black confirma que Tenacious D retomará su actividad

Jack Black ha confirmado que Tenacious D, su dúo de comedia rock 1 con el amigo de toda la
vida Kyle Gass, continuará a pesar de la controversia causada por un chiste de 1 Gass sobre el
intento de asesinato de Donald Trump.
"Amo a Tenacious D ... Tuvimos que tomar un descanso, pero amo 1 al D. Todo el mundo se
toma un descanso en ocasiones", dijo Black en la alfombra roja del estreno en 1 Los Ángeles de
su nueva película de acción Borderlands esta semana. "Volveremos".
Anteriormente, Black había dicho que "todos los planes creativos 1 futuros [de Tenacious D] están
en espera" debido a la reacción adversa al chiste de Gass.
En un concierto en Sídney 1 en julio, Gass hizo el comentario cuando le pidieron un deseo por su
cumpleaños. Provocó risas en el público, pero 1 la condena fue rápida después del concierto, con
el senador australiano Ralph Babet pidiendo que la banda fuera retirada del 1 país.

Repercusiones y disculpas

La banda canceló el resto de su gira y Gass se disculpó por una "falta de juicio severa 1 ... La
línea que improvisé el domingo por la noche en Sídney fue altamente inapropiada, peligrosa y un
gran error. 1 No apruebo la violencia en ninguna forma, contra nadie". Black dijo que había
quedado "sorprendido por lo dicho en el 1 show del domingo. Nunca aprobaría el discurso de odio
o alentaría la violencia política en ninguna forma".
También hubo repercusiones contra 1 Black, quien fue visto por algunos como haber abandonado
a Gass, un amigo y colaborador de más de 30 años.
Hablando 1 en la alfombra roja del estreno de Borderlands, Black dijo: "Somos amigos. Eso no ha
cambiado. A veces estas cosas 1 necesitan tiempo ... Y volveremos cuando se sienta bien".

Borderlands y el futuro de Tenacious D

Borderlands, una adaptación en vivo del 1 videojuego del mismo nombre dirigida por Eli Roth,
presenta a Black como la voz de un robot travieso llamado Claptrap 1 junto a Cate Blanchett y
Kevin Hart.
Mientras tanto, el futuro de Tenacious D sigue siendo incierto, aunque Black ha confirmado 1 que
el dúo volverá en algún momento.
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